

**XVI Reunión Interparlamentaria**

# Reunión México-España es una oportunidad para reanudar relaciones, afirman legisladores

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y Ricardo Monreal, Presidente de la Jucopo del Senado, señalaron que se debe intensificar el trabajo con España



Legisladores mexicanos del PAN, PRD y PT aseguraron que la **XVI Reunión Interparlamentaria España-México** es una oportunidad para **reanudar las relaciones** entre ambos países, tras la **pandemia por COVID-19** que afectó al mundo.

“Cuando mencioné las relaciones de España lo hice por le tema de reanudación, ya que el Jefe del Estado mexicano es quien conduce las relaciones políticas del exterior, del lado nuestro es la dimensión parlamentaria, por ello **se habla de reanudación por el fenómeno de COVID-19, porque desde 2017 no hay encuentros**”, comentó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**.



Con la presencia de los **diputados y senadores del PAN, PRD y PT** señaló que es una feliz coincidencia que estén legisladores de varios partidos, ya que da ocasión a que el diálogo se fortalezca para iniciar un **proceso de reconciliación**, “ya que en la vida parlamentaria estrechar relaciones es algo que satisface los aspectos de poder cada día” aseveró.

Mientras que el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República **Ricardo Monreal** precisó que el proceso de reconciliación es de naturaleza interna del país, no de **España**, ya que con ellos se necesita **intensificar el trabajo entre ambos países**, así como **mejorar los canales de inversión**.

“Creemos que no hay motivo para que no haya caras largas, ya que venimos de buena fe como **agentes diplomáticos** y con el ánimo que mejores las relaciones, ya que **tampoco debemos invadir la esfera del Ejecutivo**”, destacó al ser cuestionado por problemas pasados en la relación entre ambos países.

Indicó que la reunión interparlamentaria es muy importante después de 15 años, además adelantó que **en diciembre se llevará a cabo una reunión binacional que servirá para estrechar lazos en México**. “El **acuerdo de modernización con la Unión Europea** está muy avanzado y esperamos firmarlo, pero tenemos clara la necesidad de modernizar o ratificar”, aseveró.

Por su parte, la diputada del PAN, Mariana Gómez del Campo aclaró que, si ha habido **ruido en la relación México-España** y por ello se han ofrecido disculpas, ya que era una relación fuerte y de fortalecimiento. “Creo que tenemos y es responsabilidad hacer todo lo que esté en nuestras manos para fortalecer la relación de cara a los procesos que tenemos enfrente, como el acuerdo global modernizado”, indicó.

Señaló que tienen que hacer lo necesario para **fortalecer las reuniones parlamentarias**, “y ojalá sean reuniones ininterrumpidas, pues las relaciones estaban suspendidas”, destacó.